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Aos vinte e quat「o dias do mes de outubro de dois miI e dezenove po「 voIta das dez horas

e dezessete minutos da manha, deu inicio a sessao ordin!iria. Ver桶Cando a existencia de

qu6「um por meio do liv「O de presen9a, P「eSente tOdos os edis, O Ve「eador-PreSidente Jose

Perei「a OIivei「a pediu para que o p「ImeI「o-SeCretario fizesse a Ieitura da ata da sessao

anterio「, aP6s lida, foi posta em votac§o, Sendo a mesma ∞nteStada peIo ve「eador C[cero

Bema「do que questionou o voto do presidente da mesa diretora, na OPO血nidade, O

Vereado「 Kelson Batista pontuou que nao se podia modificar isso na ata porque ela

descreve o que ocorre na sessao. Ap6s essas colocae6es, O Vereador Cicero Bemardo

Pediu pa「a que todos os vereadores de oposieao se abstivessem de votar e fo=nformado

que e um dever do vereador vota「 as mat色rias existentes, S句a eIe pa「a ap「ova9aO Ou

reprova9aO aPenaS, ja que nao esta exp「essa a absten9aO nO regimento inte「no da camara

municipal de Cacimbas. Com isso, O PreSidente da mesa di「eto「a p6s a ata em vota9aO e a

mesma foi ap「ovada、 Nao havendo materias a serem lidas no expediente do dia, fo「am

Iidos alguns infomes, quais sejam: Pu輔ciza9aO da cria辞o de whatsapp e e-mail

ins鮒ucionaI pa「a a camara, aSSim como pa旧OS Ve「eadores. Foi reIatado ainda sobre a

Publica9aO da pauta das sess6es na p各gina p血cipal da cama「a municipal, Dando inicio as

O略tt両as, O Vereador Cicero Bemardo desejou bom dia aos presentes e a todos aqueIes

que assistiam a sessao via rede sociaI, falou sobre a necessidade de cria9aO de prQjeto de

lei comp置ementar para cria9aO do c6digo tribut台rio e pontuou a vioIaeao do p「Qjeto de lei no

17/2019 destacando que o presidente da mesa direto「a nao pode「ia ter votado para

desempata「, tendo em vista que s6 os ve「eado「es de situa辞o vota「am e os de oposi9aO Se

abstiveram e sairam do plen釦O. E ressalta ainda a necessidade de reaIiza辞O da

audichcia pabIica por pa競e da gestao municipaI para que pudesse §er debatido os pontos

Principais do pr句eto de lei em questao, e CaSO O PreSidente desse p「OSSく導uimento na

aprovaeao do projeto de le口ngressaria comum a a9aO judicial pa「a 「epara「 taI ato, COnCIuiu

desejando uma 6tima semana. Ao faze「 uso da paiav「a, O Vereador Paulo Aradjo deseiou

bom dia aos presentes e aos que assistiam via rede social, Pediu que fosse 「egistrado em

ata qual o problema da gestao municipal em nao comparece「 a c急ma「a municipal quando

SOlicitado, Citou o caso da sec「etaria de a9aO SOCiaI, e destacou que das sec「etarias
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municipais, aPenaS a SeCretaria de saade realiza as audiencias pa胡CaS. Voltou a fala「 da

necessidade de c「ia9aO de um c「onog「ama por parte da sec「eta「ia de ob「as para que

POSSa Se「 divuigada a popula9aO Para reCO皿imento do Iixo da cidade, POis, em algumas

「uas傭ca jogado. Conc[uiu dizendo que ostenta辞O S6 da「 Cadeia ou policia fede「aしAo

faze「 uso da paiavra, a Ve「eadora副Ziana A「「uda des句Ou bom dia a todos os p「esentes,

aos que assistiam a sessao via rede sociai e agradeceu a Deus pelo momento. Falou sobre

um epis6dio oco「rido com as pessoas da igreja evangdica que iriam para um evento em

Outro municipio e que fora prometido o t「ansporfe pelo gestor, nO entantO, eSSe t「anSPOrte

nao apareceu e mostrou-se indignada ∞m O ePis6dio. Destacou que no p「eximo mes

havefa a comemora辞O do dia do evangdico e espe「a da ges略O municipaI contribui辞O

financei「a pa「a realizac尋o do evento. Pa「abenizou a todos que integ「am a escola ve「eado「

Manoel de Almeida e comunidade escoIa「 PO「 Pa軸Cipar ativamente da festa em alusao ao

dia das crian9aS, COnCluiu ag「adecendo e des匂ando uma 6tima semana a todos. Ao faze「

uso da paIavra, O Vereado「 Ant6nio de Padua desejou bom dia a todos os presentes e fa置ou

da prob[ematica en什entada pela gestao municipal no tocante aos motoristas,請sou que

todos os motoristas trabaIham peIa manha e a tarde e que a noite nao teria como

disponibiliza「 o motorista pa略faze「 tai viagem言endo em vista o poss[vel aparecimento de

aIguma out噂cOm aIguem doente.帥SOu que tem CerteZa que O geSto「 naO negaria

t旧nSPOrfe seja para a lgrqa Cat61ica ou evang釧Ca e que Seria necessario fazer um

CrOnOgrama COm tais igr句as, COnCluiu e agradeceu. Ap6s o discurso do vereador Ant6nio

de Padua, a Ve「eadora馴ziana disse que nao fa十aria se o transporfe 6 disponib師zado pa「a

a Ig「qa Cat61ica porque nao tem conhecimento書e que CaSO naO fossem ofertar, naO

PrometeSSem. Ao fazer uso da palavra, O Ve「eado「 Jos6 Rog6rio des句ou bom dia a todos

OS P「eSenteS e faIou que a votaeao do pr旬eto de lei nO 17/2019 fo=egal e ap「OVado,

COnCIuiu e agradeceu. Ao fazer uso da palavra, O Vereador KeIson Batista des匂Ou bom dia

a todos os presentes e aos que assistiam a sessao via rede sociaI, Parabenizou todas as

escolas da rede municipaI de ensino pela realiza9aO da festa do dia das c「ianeas, aSSim

COmO, a SeC「etaria de aeao social que at「aves do p「Og「ama Crianea feliz p「OPOrCionou as

C「ian9aS um dia de lazer, um缶m de semana dife「ente aos問uenOS na quad「a da escola

Vereado「 Manoel de AImeida com pula-PuIa, entrega de presentes, CaChor「o quente, etC.,
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COnCIuiu e ag「adeceu. Ap6s a o「at6ria, a Ve「eado「a Eliziana A「「uda pediu que fosse em

「egist「ado em ata o seu pedido de c6pia da ata ap「ovada no dia, aSSim como, do prQjeto de

Iei nO 17俄019, Ap6s isso, fo「am colocados em discussao os Pr句etos de Lei no 18 e

19/2019, aP6s discussao pelos ve「eadores Cice「O Be「nardo e PauIo A「a郎O, foram

COIocados em vota9aO, Sendo ambos ap「OVados por todos os edis, Nao tendo mais nada a

t「atar, enCerrOu-Se a SeS重源O Ordinaria e lavrou-se a ata que Vai assinada peIo vereado「-

PreSidente, Pelo vereadoトSeCretario e demais vereadores que assim o quei「am. Poder

しegislativo do Municipie de Cacimbas, Estado da Paraiba, em 20 de outub「o de 2O19 as

11:16 horas.
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